

"Intergalactique Valeurs Mobilières et Gérance Corporation"
Compte d'Investissement Privée et Gérance

- Des capacités de pointe pour l'Investissement Privée et Gérance des Affaires
- Les affaires : activités financières, commerciales, industrielles
- La propriété, le contrôle, le vote et gérance des entreprises, entités et des valeurs mobilières.
- Opérations stratégiques et développement de portefeuilles pour une fondation solide.

- Organisation complète pour les entreprises, infrastructure, personnel et les opérations.
- Intégration avec Capital Vault Incorporated projets de pointe et membres/co-fiduciaires.
- Intégration avec Stratégique Entreprise Développement Inc. projets de pointe
- Provisions privées de fiduciaire et de co-fiduciaire, instructions spéciales et plus.

- Agent de transfert intégré pour les enregistrements de transactions complètes.
- Caractéristiques de super performance, auto-dirigé, fiduciaire et co-fiduciaire.
- Excellent pour les opérations stratégiques des portefeuilles débutant à avancé.
- Utile pour les transactions commerciales, les acquisitions, investissement et les ventes privées.

- Éliminer impôts de la disposition réputée, transfert d'actifs, héritage et famille.
- Excellent outil de gérer de domaine privé pour les personnels, la famille, les affaires et plus.
- Membre, fiduciaire et co-fiduciaire des ressources éducatives, des options et des avantages.
- Intégrer pour les combinaison d'entreprises, la technologie de pointe et capacités stratégiques.

- Capacités et ressources stratégiques, tactiques et opérationnelles pour:
 - extrêmement dynamique gérer des risques stratégique, stabilité et mobilité;
 - protection des valeurs mobilières, sécurité financière et vie privée des entreprises;
 - des contre-mesures nationales et géo-politiques à haut risque contre de propriété privée;
 - organiser toute juridiction, entité, entreprise, structure opérationnelle et le capital;

 - protéger la prospérité d'individu, la familiale, et l'entreprise, revenue et transactions;
 - Ressources, d'outils, de capacités et infrastructure pour des valeurs mobilières privées et publiques;
 - Association coopérative des peuple avec le caractère, valeurs et vision;
 - Des capacités d'affaires furtives dans un environnement opérationnel et unifié;

 - Groupe d'achat, investir, développer, acquérir, épargne, déployer, ventes conditionnelles et plus;
 - conversion, droits, options et des transactions plus excitantes, pratiques, efficaces et sécurisées;
 - les juridictions reportage et sans reportage, des valeurs mobilières enregistrés et non enregistrés;
 - les transactions financières et non financières, monétaires, typiques sont activées;

 - Capacités impressionnantes des gérer d'investissement et des affaires;
 - foyer sur recherche, conseil, connaître votre direction et valeurs et la présentation des options;
 - permettre, augmenter et amplifier une plus grande responsabilité personnelle avec des clientèle;
 - les options complètes, rationalisées et pertinentes au-delà de votre offre limitée de choix;

 - ressources exceptionnelles et habilitant les facultés de déploiement des ressources;
 - susciter plus de confiance, de concentration, de vision, de compréhension et d'actions;
 - sécuriser, diversifier et répartir les transactions, les dépenses, les revenus, les actifs, les passifs;
 - Développement du personnel, formation, ressources, outils et une constellation de possibilités;

- Années-lumière au-delà de toute autre chose d'une civilisation intergalactique...

"Intergalactique Valeurs Mobilières et Gérance Corporation"

Intergalactic Securities & Management Corporation Exclusive Management Logistics Account

- State of the art capabilities for Exclusive Management of investment and business affairs;
- business affairs: financial, commercial, industrial, personal
- Ownership, control, voting and management of enterprise, entities and securities.
- Strategic operations and portfolio development for a solid foundation.

- Comprehensive organisation for enterprise, infrastructure, personnel and operations;
- Integrated with Capital Vault Incorporated Advanced Projects and Member/Co-Trustees;
- Integrated with Strategic Enterprise Development Inc. - Advanced Projects;
- private trustee and co-trustee provisions, special instructions and more.

- Integrated Transfer Agent for comprehensive transaction records.
- Super performance characteristics, self directed, trustee and co-trustee.
- Excellent for strategic operations from beginner to advanced portfolios.
- Useful for private, business transactions, acquisitions, investment and sales.

- Eliminate taxes on deemed disposition, asset transfer, estate, inheritance, family.
- Excellent private estate management tool for personal, family, business and more.
- Member, Trustee and Co-trustee educational resources, options and advantage!
- Integrate for business combinations, advanced technology and strategic capabilities.

- Strategic, tactical and operational capabilities and resources for :
 - extremely dynamic strategic risk management, stability and mobility.
 - secure asset protection, financial and business privacy;
 - high risk anti-private property jurisdictional, national and geo-political counter-measures;
 - organize any jurisdiction, entity, enterprise, operational and capital structure;

- protect the prosperity of the individual, family and enterprise wealth, revenue and transactions;
- Resources, tools, capabilities and infrastructure for private and public securities;
- Co-operative association of people with character, values, and vision;
- Stealth business capabilities in a unified operating environment;

- Buying group, invest, develop, acquire, save, deploy, conditional and more
- conversion, rights, options and more exciting, practical, efficient and secure transactions;
- reporting and non-reporting jurisdictions, registered and unregistered securities;
- typical financial, hard currency and non-financial transactions enabled;

- Awesome portfolio and investment manager capabilities :
 - focus on research, investment advisory, know your client and presentation of options;
 - enable, augment and amplify greater personal responsibility of clients;
 - comprehensive and relevant options beyond your limited supply of choices;

- exceptional resources and empowering faculties of resource deployment;
- generate greater confidence, focus, vision, understanding and actions;
- secure, diversify and allocate transactions, expenses, revenue, assets, liabilities;
- Personnel development, training, resources, tools and a constellation of possibilities;

Light years beyond anything else from an intergalactic civilization...

"Intergalactic Securities & Management Corporation"